
 
 

Ratsfraktion Bielefeld 
 

 
 
Anfrage: Befristete Stellen im Zusammenhang mit der Aufnahme und  
Betreuung von Flüchtlingen 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Zur Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses am 
10.11.2016 bitten wir die Verwaltung folgende Frage zu beantworten: 
 
Im Rahmen des Zuzugs von Flüchtlingen wurden neue Stellen überplanmäßig ein-
gerichtet. Wenn befristete Stellen auslaufen und die Aufgaben bleiben, müssten 
rechtzeitig Entfristungen geplant werden, um den aktuellen Stelleninhaber*innen 
eine Weiterbeschäftigung zu ermöglichen. 
 
  
- Wie viele befristete Stellen gibt es und zu wann laufen die Stellen aus? 
 
- Bis wann ist eine Umwandlung in eine unbefristete Stelle notwendig, damit  
  eine Übernahme möglich ist? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Barbara Schmidt 
Fraktionsvorsitzende DIE LINKE 
 
 
P.S. Diese Anfrage wurde auch für den FiPA am 8.11.gestellt. 

An den 
Oberbürgermeister 
der Stadt Bielefeld 
Pit Clausen 

Barbara Schmidt 
Fraktionsvorsitzende 
Ratsfraktion Bielefeld 
Altes Rathaus 
33597 Bielefeld 
Telefon  0521 / 5150 80 
Mobil: 0171 / 3436072 
Telefax  0521 / 51 81 10 
E-Mail: 
barbara.schmidt@dielinke-bielefeld.de 
www.linksfraktion-bielefeld.de/ 

Bielefeld, den 3. November 2016 
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